

ANTRAG

der Fraktion der NPD

„Stolpersteine“ für Opfer der SED-Diktatur

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird beauftragt, ein Programm zur Finanzierung von „Stolpersteinen“ für die Opfer der SED-Diktatur aufzulegen.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

In Schwerin und anderen Städten des Landes finden sich etliche sogenannte „Stolpersteine“ für Opfer des 3. Reiches. Für Opfer der SED-Diktatur lässt sich Vergleichbares nicht finden. Dies löst nicht nur bei Besuchern und Touristen Erstaunen aus. Es ist an der Zeit, dass auch der Opfer der DDR angemessen im öffentlichen Raum erinnert wird.

Ein Programm zur Unterstützung der Kommunen ist deshalb dringend geboten.